

Le président du Mexique réitère qu'il est plus prudent au sujet des divergences avec les États-Unis



Mexico, 2 avril (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a réaffirmé qu'il est plus prudent en ce qui concerne les divergences avec le gouvernement des États-Unis.

Au cours d'une rencontre avec des congressistes démocrates et républicains, Andrés Manuel López Obrador a signalé que son pays maintiendra sa position actuelle dans le contexte des relations avec Washington.

Le chef d'état mexicain a assuré aux élus nord-américains que son gouvernement a la volonté de réduire l'émigration en appliquant des politiques de développement, de création d'emplois et en éliminant les causes sociales de l'exode humain.



Radio Habana Cuba